

ANEXO INFORME ANUAL GESTIÓN CONSEJOS DE SALUD DE ZONA

AÑO	2019
CONSEJO DE SALUD DE ZONA	LAS FUENTES NORTE
Cambios en la composición del Consejo	PRESIDENTE: AURELIO MARTÍN RUIZ, AA.VV. "LAS FUENTES"
	SECRETARIO: MIGUEL HERNÁNDEZ SERRANO, COORDINADOR MÉDICO
	VOCALES: Amparo Forés, EAP Lidia Meleida Rubio Soriano, Trabajadora social EAP Lucía Germán, AA.CC. "Torre Ramona" Rosario Martínez Gil, DGA; José Antonio Alejandre, "CIVITAS-FACU" María Teresa Ferreruela, Fundación "El Tranvía " Rosa María Agustín, Cáritas
Número de reuniones celebradas	3
Número de actas enviadas	3
Actividades y acuerdos más destacables	 Desde el Centro de Salud se han hecho actividades con la comunidad: Antibioterapia, recomendaciones para su uso adecuado El paciente activo Andarinas Blog del centro de salud Lucha contra el tabaquismo. Ya se hizo en las embarazadas. Ahora va a haber consulta de 15 a 17 horas los lunes Espalda sana, realizado por fisioterapeutas Rehabilitación cardiaca fase III Salud bucodental, por el equipo de salud bucodental. Se trabaja con el Mapa de Activos y se hace recomendaciones de lo mismos en las consultas. Está consignado en la cartera de servicios del centro. Jornada informativa de los centros educativos en relación a actividades de promoción de la salud: institutos Pablo Serrano, Grande Covián, Colegio Santo Domingo de Silos y Centro de Educación Sociolaboral. Proyecto de Salud en Red: Proyecto de Salud en Red.

Formamos parte del grupo motor. Se priorizó el trabajar con las emociones. Han surgido proyectos en el Centro de Mayores del IASS, Salvador Allende, centro de Servicios Sociales salud, Municipales, Centros Educativos y Centro de Recursos Comunitarios "El Tranvía" • Hemos estado presentes en las jornadas en noviembre de la RAPPS • Proyecto de trabajo de la FABZ frente a los juegos de azar en los barrios en los centros educativos: Instituto Pablo Serrano, Colegio Santo Domingo de Silos, Centro Socio laboral. El Consejo de Salud es una red de redes. Estamos

Observaciones/ Otra información de interés

El Consejo de Salud es una red de redes. Estamos informados y por ello también las instituciones y asociaciones que vienen a las reuniones de los consejos de las actividades que realizan ellas mismas